

Petrer ya está en fiestas

06/10/2018



Antonio Navarro emocionó al público con su pregón.

Petrer inició anoche las **Fiestas Patronales** en honor a la **Virgen del Remedio** con un emotivo pregón a cargo de **Antonio Navarro** quien invitó a todo el mundo a “que se acerque a **Petrer, un pueblo acogedor, amigable y enamorado de sus tradiciones que no solo las respeta**, primero las hace suyas y después las potencia”. Cientos de personas acudieron la Plaça de Baix, a este acto ya consolidado con tan solo cuatro años de existencia.

Con un pregón en el que conjugó el valenciano el castellano, Antonio Navarro realizó un recorrido por las fiestas de su infancia, como el recuerdo de la **banda de música militar del Regimiento “San Fernando”** de

Alicante, que acudía a Petrer a deleitar a los vecinos con sus interpretaciones, o aquellos “**tablaos**” que se montaban en la Explanada y que todos disfrutaban. Rememoró con emoción, cómo cada año, en la noche del 5 de octubre minutos antes de la medianoche, **corría “al mejor lugar posible para disfrutar de los fuegos artificiales que arrancaban las fiestas”**. Con alegría recordó que la **democracia** trajo consigo la apertura de las Fiestas Patronales en honor a la Virgen del Remedio a los barrios o la vuelta de las tradicionales “**carasses**”, hasta hoy cuando “se conjuga armoniosamente religiosidad y actos populares”.

Navarro, que es presidente provincial de Cruz Roja

Española, fue durante años el encargado de dirigir el **Programa de Fiestas de la Virgen del Remedio** a propuesta del exconcejal **Carlos Cortés**, recientemente fallecido, que en el año 1979 se transformó en la revista **Festa**, que él puso en marcha. También tuvo ocasión de celebrar la recuperación de la tradición de los **Autos locos**.



La Plaza de Baix se llenó durante la noche para disfrutar de los actos.

Quiso tener unas palabras para los miembros de la Cofradía de la Virgen del Remedio: **“Creo de justicia resaltar el magnífico trabajo que año tras año vienen realizando, con enorme acierto,** han sabido reconducir el acto de la ofrenda de flores para convertirlo en un acto solidario, donde todas las personas que participan en él, pueden sustituir las flores por ayuda alimentaria, lo que se traduce, días después, en familias que recibirán el alimento que su precaria situación personal”.

En el pregón de las Fiestas Patronales le acompañaron la alcaldesa de Petrer, **Irene Navarro**, representantes de la Corporación, el alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, así como representantes de colectivos y asociaciones de Petrer.

También contó con representación de personalidades de la cultura eldense, entre ellos la pregonera de las Fiestas Mayores de la ciudad, **Susana Esteve**, signo de que ambas localidades cada día estrechan lazos.

Tras este acto desde el balcón del Ayuntamiento, la Asociación Unión Musical interpretó junto con la **Coral Petrerense, la Salve Marinera** y el himno de España frente a la parroquia de San Bartolomé.

Por último, la Alborada llenó de color el cielo petrerense y desde el Castillo anunció a cada rincón de la localidad que Petrer ya está en fiestas. La noche concluyó con la interpretación emocionada del himno **Petrer** frente al retablo de Virgen en el casco antiguo.

Hoy los actos continúan esta tarde a partir de las 18 horas con Espectáculo de danza sobre zancos **Mulier** de la compañía Maduixa en el Parque El Campet. A las 19 horas tendrá lugar la Ofrenda de flores a la Virgen del Remedio. Y a las 23 horas será el Concierto Joven de **Macaco** en el Parque 9 de Octubre. El grupo Fuckop Family actuará como telonero. Todas las actuaciones son gratuitas.



Imagen de la corporación municipal junto al pregonero.